

Miles de argentinos continúan evacuados por intensas lluvias



Buenos Aires, 6 feb (RHC) Más de tres mil 500 personas continúan este martes evacuadas en las provincias argentinas de [Salta](#) y de [Chaco](#) debido a las intensas lluvias de los últimos días.

Las inundaciones afectan al menos a 60 mil personas, y según autoridades de Chaco de las 45 mil perjudicadas, mil fueron evacuadas o dejaron sus casas por sus propios medios.

En Salta se contabilizan alrededor de 15 mil los perjudicados, con más de dos mil 500 evacuados y autoevacuados, principalmente por la crecida del río Pilcomayo, que el pasado día tres alcanzó un pico de 7,26 metros de altura de caudal, cuando oscila normalmente entre 3,15 y 3,50.

Sin embargo, gran parte de esa población se encuentra desde hace unos días en alojamientos y campamentos de emergencia, además con varios centros médicos y de atención humanitaria dispuestos para su atención.

El gobierno argentino destacó que prosiguen colaborando con Salta para atender a los miles de damnificados por las inundaciones, y en las últimas horas comenzó la distribución de partidas de [suero antiofídico](#) en las distintas zonas afectadas.

Ese producto sirve para socorrer a los ciudadanos ante posibles picaduras de serpientes venenosas, que en esa provincia tras una inundación y al bajar las aguas, suelen quedarse en los centros urbanos para riesgo de los ciudadanos.

Por su parte, el ministerio de Desarrollo Social, ubicó en las zonas más peliagudas tirantes, colchones, frazadas, elementos de higiene personal y módulos de alimentos.

Con la coordinación de la Secretaría de Protección Civil del Ministerio de Seguridad, efectivos de Gendarmería y el Ejército armaron un campamento en el que las familias reciben alimentos y atención de salud básica, además de disponer de los servicios esenciales.

Protección Civil articula las acciones de las fuerzas federales y de distintos ministerios y organismos nacionales, en conjunto con la provincia, los municipios y diversas ONGs, en el marco del Comité de Crisis que funciona en el municipio de Santa Victoria Este, el más afectado por las inundaciones.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/154509-miles-de-argentinos-continuan-evacuados-por-intensas-lluvias>



Radio Habana Cuba